



「中学生への昼食の提供」

出店団体「至宝会」から中学生全員へ軽食のプレゼントがありました。



「ステージ発表運営スタッフ」

大ホールでのステージ発表ではアシスタントディレクターとして活躍しました。



「再会を期待しての別れ」

活動後、感謝の言葉が自然にわき上がりました。（「六美会」テント）



参加者の声

〔参加した中学生〕

- 「被災者の役に立つ活動をしたはずと思っていた。今回それが達成できてうれしい。」（中3女子）
- 「想像していた以上に地域の方は優しく。温かく受け入れてくれたことがうれしかった。」（中3女子）
- 「地域の多くの人から感謝の言葉もらった。たくさん褒めてくれた。うれしかった」（中1男子）

〔中学生とともに活動した地域の方々〕

- 「中学生の生き生きした姿にふれ、私たち大人もイキイキとした。」（参加団体：60代男性）
- 「若い中学生がいるだけで店全体が明るくなった。大人がいつも以上に楽しそうで、みんなはりきっていた。」（参加団体：50代女性）
- 「『今時の中学生は・・・』と思っていたが、自分の考えをはっきりと言えて一生懸命に活動する素晴らしい中学生だった。」（参加団体：70代男性）